

# L'ACTION FRANÇAISE

5 2 0 0 0

4 € | N° 2838 | 66<sup>e</sup> année | Du 19 avril au 2 mai 2012 | Paraît provisoirement les premier et troisième jeudis de chaque mois | www.actionfrancaise.net



## Présidentielle : La France d'abord

### L'ESSENTIEL

#### ✓ ÉCONOMIE

Présidentielle :  
l'économie pour les nuls ... p. 2

#### ✓ POLITIQUE

La France  
gouvernée aux extrêmes ... p. 4

#### ✓ SOCIÉTÉ

Des musulmans patriotes :  
entretien avec Camel Bechikh ... p. 5

Pierre Milloz :  
feu sur le cosmopolitisme ... p. 6

#### ✓ MONDE

Italie : la chute  
de la maison Bossi ... p. 7

Procès déshonorant  
en Turquie ... p. 7

Cinéma : malaise en Israël ... p. 8

Révolution en Birmanie ... p. 9

Heureux Maroc ! ... p. 9

#### ✓ ARTS & LETTRES

Alexandre Vialatte,  
un Chesterton français ... p. 10

Hommage à Philippe Muray ... p. 10

Et le Midi devint français ... p. 11

#### ✓ HISTOIRE

Grandiose servitude  
du Cardinal de Richelieu ... p. 13

#### ✓ IDÉES

Encore un effort M. Tillinac ... p. 13

Voter ? Pour la France ... p. 13

#### ✓ POUR UN JEUNE FRANÇAIS

Simonin, maître de l'argot ... p. 14

Relire Maurras ... p. 14



Page 3

L'Ancey

### Le souverainisme, c'est nous

C'EST LE GRAND ABSENT de la campagne., le mot même a disparu, le principe qui semblait porteur voici dix ou quinze ans. Celui qui emporta notre adhésion en 1992, en 1993, en 1995, en 2002 et surtout lors du référendum de 2005. Le souverainisme, nous ne cessons de battre la campagne pour lui et tour à tour croire en ses avocats successifs, en Philippe de Villiers

comme en Jean-Pierre Chevènement, en Jean-Marie Le Pen comme en Paul-Marie Coûteaux. Comme tout cela semble lointain à présent, inopérant et voué à l'échec. Le souverainisme est dans le caniveau et, peut-être pire, aux oubliettes. Mais rien ne meurt jamais vraiment. Et pour les plus entreprenants d'entre nous, pour ceux qui ont l'âme de bâtisseur chevillée au corps, l'Action française demeure, pérenne et fragile, comme une lumière dans la nuit, comme une voix, celle de la France. Elle n'est pas exempte d'erreurs, elle porte le poids de l'histoire,

mais elle maintient un cap, la restauration de notre souveraineté nationale, qui ne saurait se dissocier de celle du Roi. Le rétablissement de l'une passe par celle de l'autre. La tâche est immense. Nous sommes presque les seuls à le dire, à le marteler sous les quolibets et les critiques. Pas un candidat, entendez-vous, ne pousse son raisonnement jusqu'à cette conclusion logique. C'est bien pourquoi il nous appartient de redresser le flambeau. Défenseurs fidèles et solides - le souverainisme, c'est nous. □

Marc Savina



« TOUT CE QUI EST NATIONAL EST NÔTRE »